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Пресс-служба Минстроя в свою 
очередь сообщила, что программа ре-
монта ветхого жилья за счёт граждан 
не приведёт к увеличению квартпла-
ты. Но почему-то эта информация не 
успокаивает, верить чиновникам мы 
уже давно разучились. Мы хорошо 
помним утверждение руководства 
страны несколько лет назад, что 
пенсионной реформы и повышения 
пенсионного возраста не будет, но 
всё то же руководство продавило 
пенсионную реформу, невзирая на 
народный протест. 

Отметим также, что ремонт ветхо-
го жилья – это мёртвому припарки. 
Здесь не ремонт требуется, а полно-
масштабная реконструкция. А лучше и 
правильнее – переселение, но...

«А справедливо ли перекладывать 
ремонт ветхого жилья на людей, 
особенно бедных – небедные по 
определению не проживают в вет-
хих домах»? – задаётся вопросом 
«Свободная пресса». И как вообще 
понимать заявления Минстроя о том, 
что эта мера никак не отразится на 
цифрах в платёжках? 

Получается, что государство реши-
ло окончательно сбросить с себя все 
социальные обязательства? А пере-
кладывание на бюджеты регионов? 
Откуда те возьмут деньги? Изымут из 
других социально значимых сфер, из 
той же медицины или образования?

При этом стоит отметить, что гос-
программа по ликвидации аварийного 
жилья в России по факту полностью 
провалена, миллионы россиян про-
должают жить в бараках. На сегод-
няшний день в России насчитывается 
25 миллионов квадратных метров 
ветхого жилья.

Понятие «ветхое жильё» правитель-
ство решило узаконить. По заявлени-
ям чиновников существует большая 
разница между ветхим и аварийным 
жилым фондом: в первом случае не 
требуется срочное расселение граж-
дан, однако дом должен быть под 
постоянным наблюдением. То есть, 
признав аварийный дом ветхим, его 
можно не расселять, зато исправно 
тянуть с жильцов средства на его со-
держание.

Обратим также внимание на то, что в 
соответствии с Федеральным законом 
«О капитальном ремонте в многоквар-
тирных домах» право на льготы в виде 
компенсации взносов на капитальный 
ремонт имеют пожилые люди в воз-
расте от 80 лет и старше – в размере 
100%, неработающие пенсионеры 

старше 70 лет – в размере 50%. Если 
же стариков обяжут платить за ремонт 
ветхого жилья, то не для того ли и 
проводили пенсионную реформу и 
поднимали пенсионный возраст, вы-
гоняя на работу огромное количество 
предпенсионеров, – чтобы дать им 
возможность заработать на оплату но-
вых поборов, от изобретения которых 
отказываться в правительстве явно не 
собираются?..

Очевидно, что правительство пы-
тается окончательно переложить от-
ветственность за состояние жилого 
фонда (и не только ветхого) на плечи 
граждан. Льготы, как и в вопросе 
оплаты капремонта, скорее всего по-
стараются сохранить пенсионерам, 
поскольку они остаются наиболее 
массовой и при этом наиболее ло-
яльной к власти группой избирате-
лей. Остальные возрастные группы, 
которые проявляют устойчивые про-
тестные настроения, похоже, почув-
ствуют дополнительную финансовую 
нагрузку.

Вот и получается, что новая ини-
циатива в продолжение предыдущим 
(повышение НДС, пенсионная ре-
форма, мусорная реформа, а также 
планируемая четырёхдневка, которая 

заставит россиян работать больше) – 
всё это нужно для того, чтобы народ 
работал исключительно на оплату до-
полнительных поборов, налогов и т.п., 
которые в рамках нынешней эконо-
мической системы неизбежны. А это 
значит, что социально-экономический 
курс нужно менять.

«А для чего в правительстве хотят 
ремонтировать ветхие дома за счёт 
жильцов? Не лучше ли эти деньги 
направить на возведение новых до-
мов?» – спросила «Свободная пресса» 
у экспертов.

Ответ прост: по статистике, коли-
чество ветхого и даже аварийного 
жилья огромно, но по факту во многих 

В Счётной палате Российской Федерации раскритиковали программу 
капремонта. В своём докладе ведомство перечислило основные про-
блемы исполнения программы в регионах.

Начиная с 2014 г. в России ни один регион не справился с поставлен-
ным планом, заявляют аудиторы. Также, согласно данным Росстата и 
Минстроя, объём жилого фонда, имеющего износ 66-70%, только уве-
личивается. Две трети населения страны проживают в домах, которые 
подлежат ремонту и включены в программу.

Россия стремительно трещит по швам, уходит под землю и развали-
вается, и это в мирное время! Миллионы квадратных метров ветхого и 
аварийного жилья просто топят нашу страну в разрухе, а жизнь людей 
делают невыносимой. И никаких перспектив! Тридцать лет демократи-
ческого режима не смогли даже частично решить проблему жилья для 
трудящегося большинства, даже несмотря на нефтедолларовый дождь 
в 2000-е. Почему? Потому что это не социализм! Потому что всё народ-
ное достояние работает на капиталистов, и прибыль тоже оседает в их 
карманах. 

Да, кстати, не забудьте вовремя заплатить за услуги ЖКХ в своих 
развалюхах по постоянно растущим тарифам! «Всего вам хорошего и 
держитесь!»

регионах подобный статус за жильём 
не признают до последнего, чтобы 
не брать каких-либо обязательств. 
Люди бьются десятилетиями за право 
переехать в пригодное для прожива-
ния место. Что же касается возведе-
ния нового жилья, это действительно 
проще, но региональные и тем более 
местные бюджеты не в силах вытянуть 
самостоятельно эту проблему, и зна-
чит, нужно привлекать население.

«Практически речь идёт о третьем 
поборе со стороны государства 
за капремонт, – считает директор 
центра изучения формирования 
гражданского общества Института 
инновационного развития Денис 
Зоммер. – Ведь первые поборы в 
том и заключаются, что государство 
с коммунальных платежей берёт уже 
обязанность по содержанию жилья и 
надлежащему ремонту, однако есть 
вторичный платёж и  он именуется как 
платёж за капремонт. А новый платёж, 
который завуалированно озвучивает 
Минстрой, уже по сути третий за те же 
самые услуги. Однако ремонт здания, 
находящегося в изношенном состоя-
нии, может быть  вовсе неподьёмен 
для его жителей, и что тогда?

Очередное изъятие средств из се-
мейных бюджетов не даст 100% га-
рантии на резкое улучшение жилищ-
ных условий, условий безопасности 
и в конце концов пригодности жилья. 
В Москве, например, порой под снос 
идут очень даже пригодные для ка-
премонта или реставрации здания, 
и на их месте возводят гигантские 
«человейники», качество которых бы-
вает сомнительным, но в регионах на 
подобное средств нет. И почему люди 
должны продолжать платить три раза 
за одно и то же, тем более что им всё 
равно государство не даст гарантий 
комфорта и безопасности жилья?»

Подготовила 
Е. КОЗОДАЕВА

Готовьте ваши денежки!
Россиян ожидает новый побор. И конца этому не видно...
Минстрой рассматривает возможность ремонта ветхих домов с 

износом более 70 процентов за счёт граждан, об этом в середине 
прошлой недели написали «Известия». Кроме того, сообщалось о 
планах привлекать дополнительное финансирование из региональ-
ного и муниципального бюджетов.

Две трети домов в России 

изношены
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Открыв митинг, первый секретарь 
Тамбовского обкома КПРФ А.И. Жид-
ков вручил ряду товарищей партийные 
билеты и медали ЦК КПРФ «В ознаме-
нование 140-летия со дня рождения 
И.В. Сталина».

В своём выступлении Андрей Иго-
ревич отметил, что гений Ленина, 
партия большевиков, организовав 
массы трудового народа, свергнув в 
1917 году ненавистный режим, начали 
строить первое в мире социалистиче-
ское государство, указав человеческой 
цивилизации путь развития без униже-
ний и угнетения. СССР стал факелом, 
который освещал всем угнетённым 
народам путь в светлое будущее, зовя 
на борьбу за освобождение от це-
пей рабства. Победив внутреннего и 
внешнего врага, одержав победу над 
фашизмом, проложив дорогу в космос, 
став мировой державой, СССР служил 
примером для всего прогрессивного 
человечества.

После убийства СССР на социа-
листический период истории нашей 
страны обрушились все антисоветчи-
ки и буржуазные идеологи. Но идею 
убить нельзя. Марксизм-ленинизм 
вновь овладевает умами людей. Задача 
КПРФ сегодня состоит в том, чтобы 
очистить революционное учение от об-
винений и извращений и вновь сделать 
оружием пролетариата в борьбе против 
ненавистного капитала.

На митинге выступил В.П. Кутанов, 
кандидат в члены Тамбовского обкома 
КПРФ, который прочитал стихотворе-
ние «Снимите тряпку с Мавзолея».

Учитель истории С.Г. Топильский 
охарактеризовал нынешнее бесправ-
ное положение трудящихся и призвал 
к объединению всех под флагом КПРФ 
для борьбы за свои права.

Жители Дегтянского сельсовета Со-
сновского района Т.М. Дорогина, Т.А. 
Позднякова, Т.Н. Косенкина остано-
вились на ситуации, складывающейся 
вокруг запланированного строитель-
ства мусорного полигона и мусоросжи-
гательного завода недалеко от их сёл. 
Выступающие потребовали от властей 

всех уровней сохранить уникальный 
чернозём и природу Тамбовщины.

Секретарь обкома А.Р. Александров 
указал на источники всех бед нынеш-
ней капиталистической России. Они 
сосредоточены в выполнении властями 
либеральной политики, уничтожающей 
все социалистические завоевания Ве-
ликого Октября.

Секретарь обкома, первый секретарь 
Кирсановского РК А.П. Веселовский 
в выступлении подчеркнул, что нынеш-
нее поколение должно быть достойно 
славной когорты большевиков, при-
звал к объединению всех слоёв на-
селения для реализации программных 
установок КПРФ и социалистического 
созидания.

Выступающие с возмущением гово-
рили о произволе, который развёрнут 
всеми ветвями власти в отношении 
кандидата от КПРФ на выборах Прези-
дента РФ-2018  П.Н. Грудинина, дирек-
тора совхоза им. Ленина. Митингую-
щие осудили стремление нуворишей 
уничтожить островок социалистиче-
ского хозяйства в разворованной ка-
питализмом стране. Другим примером 
необоснованных нападок капиталистов 
служит успешное руководство красного 
губернатора С.Г. Левченко Иркутской 
областью.

На митинге единогласно была при-
нята резолюция (см. текст ниже).

После исполнения партийного гимна 
«Интернационал» площадь им. Ленина 
сотнями голосов проскандировала: 
«Слава Великому Октябрю!», «Да 
здравствует Октябрь грядущий!»

Во время митинга и после его завер-
шения праздничное настроение поддер-
живала творческая группа А. Павлюка.

Митинги в честь 102-летия Великой 
Октябрьской социалистической ре-
волюции состоялись также в городе 
Моршанске, р.п. Умёт, с. Петровское.

Во всех районных центрах и городах 
Тамбовщины коммунисты возложили 
венки и цветы к памятникам вождю 
революции В.И. Ленину.

Пресс-служба 

Тамбовского ОК КПРФ

Да здравствует октябрь грядущий!
В День Великой октябрьской социалистической реВолюции, 7 ноября, там-

боВский обком кПрФ ВыВел на глаВную ПлощаДь областного центра, носящую 
имя Великого ленина, сотни тамбоВчан. В это торжестВенное утро на ПлощаДи 
гремели лозунги «Даёшь ноВый октябрь!», «Да Диктатуре Пролетариата!», «Вся 
Власть соВетам!».

Мировые буржуазные круги и доморощенные дельцы ради своих прибылей уже 
готовились окончательно затянуть петлю на шее нашей страны, бросив её и русский 
народ в огонь Первой мировой империалистической бойни, но этому не суждено 
было сбыться. Восставшие народные массы под руководством В.И. Ленина и 
большевиков вырвали истерзанную, кровоточащую, принесённую в жертву англо-
французскому капиталу Россию из грязных лап монополистической буржуазии и её 
холуйствующих ставленников в лице Временного правительства. В открытом военном 
противостоянии классов они нанесли сокрушительное поражение белоофицерам, 
карателям и предателям, отрабатывавшим деньги врагов России, собрали страну 
заново и возродили её к жизни.

В кратчайшие строки партия большевиков и её гениальные вожди воплотили 
в жизнь тысячелетнюю мечту трудящихся и эксплуатируемых масс всего мира о 
построении справедливого общества – общества, свободного от рабства, от экс-
плуатации человека человеком. Они вывели советскую Россию в число передовых 
государств мира, продемонстрировав всему человечеству необоримое превосход-
ство социализма над смердящим капитализмом. Советский же человек, защищая 
своё пролетарское государство в годы Великой Отечественной войны, разбил 
передовой отряд мирового монополистического капитала – германский нацизм – и 
тем самым спас от него всё человечество, продемонстрировав  свою классовую 
правоту и несокрушимость.

Но духовные потомки белогвардейских, антоновских и подобных бандитствующих 
вырожденцев, предатели-партбилетчики лишили нас завоеваний наших героиче-
ских предков, разрушили Советский Союз и вновь погрузили нашу Родину в бес-
просветную пучину капиталистического ада. Вновь мировой капитал вкупе с отече-
ственной колониальной администрацией выстраивает новоый мировой порядок, но 
без России, за счёт России и на обломках России. Уничтожение Сибири, законы о 
ТОРах, вывод баснословных средств за рубеж, загрязнение и уничтожение приро-
ды, социальный и экологический геноцид – вот та реальность, которую сотворили 
в последние 30 лет ставленники капитала во власти. Их хамство и предательство 
дошли до того, что заключаются секретные договоры о ввозе в Россию 12 тыс. тонн 
радиоактивных отходов. Огласку это вопиющее преступление против нашей страны 
получило благодаря депутатам Бундестага, но это только малая толика вскрытых 
преступлений капиталистического режима.

Сегодня уже очевидно: наша Родина, её природные ресурсы, территории вместе 
с населением принесены в жертву неуёмной жадности капиталистов. Последним 
примером подобной антинародной политики в России является т.н. мусорная ре-
форма, называемая в народе «афёрой». Так, на Тамбовщине запланировано пре-
вращение чернозёмов в Сосновском районе в огромную свалку, громко называемую 
«экотехнопарком». Полигон и мусоросжигательный завод при нём вполне реально 
грозят стать точкой приёма мусора из столичного региона, уже задохнувшегоя 
собственными отходами. Начало губительных разработок титано-циркониевых руд 
также грозит поставить крест на многих чернозёмных территориях и населённых 
пунктах Тамбовщины. Строительство «шёлкового пути», который пройдёт через нашу 
область, повлечёт изъятие сельскохозяйственных земель, большой приток иностран-
ной рабочей силы, что является не чем иным, как неприкрытой прямой экспансией 
китайского империалистического капитала. Вот то будущее, уже недалёкое, которое 
собирается устроить нам интернациональный союз проклятого капитала.

Однако законы объективного развития капитализма, законы формирования че-
ловеческого сознания бытиём делают своё дело – понимание развёртывающейся 
катастрофы и её классовых корней, понимание неизбежности гибели при сохра-
нении существующего социально-экономического курса всё больше и больше, 
всё яснее и яснее входит в сознание простого народа, в сознание трудящихся и 
эксплуатируемых масс. Об этом красноречиво свидетельствует нарастающий вал 
протестов, вал решительной борьбы трудящихся – борьбы под красными флагами 
Коммунистической партии. Об этом свидетельствуют зачатки самоорганизации 
масс под эгидой КПРФ на местах. Об этом свидетельствует осознание трудовыми 
массами, что КПРФ является единственной силой, блюдущей жизненные интересы 
простого народа и авангардом рабочих и крестьянских масс, вновь призванным 
спасти гибнущее Отечество.

Политика, осуществляемая правящей партией и её депутатским корпусом, дей-
ствующей властью в целом, враждебна интересам трудового народа. Она ведёт к 
разрушению базисных основ государственности. Коррупция, криминал, политиче-
ские преследования, заказное правосудие стали нормой жизни в буржуазной России. 
Факт рейдерского захвата совхоза имени В.И. Ленина, тотальное преследование 
экс-кандидата в Президенты РФ П.Н. Грудинина, губернаторов С.Г. Левченко и В.О. 
Коновалова являются ярким тому подтверждением.

И сегодня мы, последователи большевиков-ленинцев, открыто заявляем: вме-
сте с народом и для народа продолжим непримиримую борьбу с колониально-
олигархическим режимом, с капиталистическим строем, уничтожающим всё челове-
ческое. Мы вместе с передовыми, наиболее сознательными трудящимися будем без 
устали и остановки организовывать пролетарские и крестьянские массы на борьбу 
за саму жизнь, за настоящее и будущее, внедрять классовое сознание, вести их по 
единожды выбранному пути, начертанному нашими старшими товарищами и гением 
В.И. Ленина, – пути непримиримой политической борьбы за построение социалисти-
ческого общества – общества справедливости, общества жизни и возрождения. 

Мы знаем, недалёк тот день, когда массовая борьба трудящихся призовёт к ответу 
всех предателей и подонков, распродающих сегодня и нашу Родину, и нас вместе 
с ней. Справедливая кара постигнет врагов трудового народа, как это уже было в 
нашей истории. Их неуёмная беспринципная жадность и они сами ничего, кроме 
презрения современников и проклятий потомков, не смогут заслужить! 

Вместе с трудовым народом мы во что бы то ни стало возродим советскую власть и 
её политические органы, навсегда положив конец буржуазному режиму и его гнилым 
институтам! Мы возродим все принципы Великой Октябрьской социалистической 
революции! Мы требуеМ: 

1. В связи с развалом экономики, растущей нищетой населения, ширящимся со-
циальным и политическим системным кризисом, грозящим уничтожить страну и её 
народы, – немедленной отставки президента В.В. Путина, Правительства РФ, ФС 
РФ, главы администрации Тамбовской области А.В. Никитина!

2. Роспуска всех буржуазных  законодательных и представительных органов 
власти!

3. Немедленного перехода всей полноты власти в руки вновь сформированных 
органов истинного народовластия – Советов депутатов трудящихся – и незамедли-
тельного установления диктатуры пролетариата!

Слава велИКоМу оКтябрю! Да зДравСтвует оКтябрь гряДущИй!

Митинг в Тамбове

Акция в р.п. Новопокровка 
Мордовского района

Октябрь 1917 года спас нашу Родину и открыл новую страницу в истории человечества
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Не будем забывать, что Павел 
Николаевич Грудинин, выступив кан-
дидатом от КПРФ в президентской 
кампании 2018 года, достаточно се-
рьёзно напугал власть имущих пред-
ложенной программой перехода на 
курс социализма и своей растущей 
популярностью среди народа. Уже в 
2021 году нас снова ждут выборы в 
Государственную Думу, а в 2024 году 
должны состояться очередные вы-
боры Президента. По крайней мере 
их ещё никто не отменял. А Павел 
Николаевич является электоральной  
надеждой многих россиян. 

Кроме того, он является, с точки 
зрения современного российского 
капитализма, «неправильным» руко-
водителем, который направляет при-
быль на высокие зарплаты работникам 
хозяйства, на квартиры для них в но-
вых домах, на прекрасно оснащённые 
школы и детские сады, на модерниза-
цию производства, позволяющую со-
вхозу имени Ленина успешно работать 
даже в нынешних реалиях. Неслучайно 
историю совхоза и других «народных 
предприятий» постоянно приводит в 
пример лидер КПРФ Г.А. Зюганов. Но 
брать за ориентир «островок социа-
лизма» капиталисты естественно не 
заинтересованы – лучше разобраться 
с самим островком. Ко всему прочему 
совхоз имени Ленина расположен в 
непосредственной близости к Москве, 
на такой дорогой и нужной акулам 
бизнеса земле. Им он как кость в 
горле.

И это вовсе не художественное пре-
увеличение. Достаточно ознакомиться 
с материалами по различным антигру-
дининским делам, и к такому выводу 
просто невозможно не прийти.

К примеру, в атаку на совхоз имени 
Ленина с обязательным освещением 
действа в новостях федеральных 
каналов идут одновременно и пай-
щики, и акционеры предприятия. Но 
сам Грудинин неоднократно пояснял, 
что пайщиков у ЗАО «Совхоз имени 
Ленина» быть не может, только ак-
ционеры.

«Люди, которые называют себя 
пайщиками, подписали уставные до-
кументы, стали акционерами, никаких 
проблем не было. Но когда к нам 
пришли рейдеры, …эти люди реши-
ли, что совхоз может выдать им паи. 
Все суды они проиграли, потому что 
ими были подписаны учредительные 
документы, каждый написал заявле-
ние», – рассказывал Павел Грудинин 
в интервью «Свободной прессе» ещё 
в феврале 2018 года.

«Пайщики» уже проигрывали суды 
в 2001, 2006 и 2016 годах, дело рас-
сматривала прокуратура, но вдруг 
его снова приняли в производство. 
В апреле 2019 года суд удовлетво-
рил требование «пайщиков» «о при-
нятии обеспечительных мер в виде 
ареста всех земель совхоза имени 
Ленина».

Параллельно с «пайщиками» 10 ис-
ков в Арбитражный суд подала группа 
миноритарных акционеров. В ноябре 
2018 года миноритарии (0,4% акций) 
через суд потребовали взыскать с 
Грудинина более миллиарда рублей, в 
январе сумма достигла внушительных 
2,1 млрд. руб. (примерно по миллиар-

ду «реального ущерба» и «упущенной 
выгоды»).

Если виртуальные «пайщики» тре-
буют паи, то акционеры оспорили 
сделку по внесению земли в уставный 
капитал дочерней компании.

По мнению юристов Грудинина, 
миноритарии не имели права на об-
ращение в суд, а действия генераль-
ного директора ЗАО «Совхоз имени 
Ленина» по внесению в уставный 
капитал земельных участков были 
осуществлены на основании решения 
общего собрания акционеров, сама 
сделка не являлась для ЗАО убыточ-
ной. То есть согласно российскому 
законодательству говорить было не 
о чем, и в феврале 2019 года всё это 
признал Арбитражный суд Москов-
ской области, полностью отказав ми-
норитарным акционерам, аналогичное 
решение приняла и апелляция. 

А вот кассационная инстанция (Ар-
битражный суд Московского округа) 
9 октября т.г. предыдущие решения 
суда отменила, и дело вернулось в 
суд первой инстанции.

Естественно, пайщики и акционеры 
– понятия взаимоисключающие, как и 
их требования, а тут, что интересно, 
участники обеих групп сотрудничают, 
ходят друг к другу на заседания, ну а 
истребованные в ходе процессов до-
кументы используются и там, и там.

Впрочем, судебных перспектив по 
делам «пайщиков-акционеров» не 
было, и всё это обострялось исключи-
тельно под выборы, особенно такие, 
как выборы Президента России (стоит 
ли напоминать о тоннах компромата 
весьма сомнительного качества, ко-
торые тогда вылились на кандидата 
от КПРФ в «заказных материалах» 
СМИ). 

Серьёзное преимущество рейдеры 
получили из-за бракоразводного про-
цесса Павла Николаевича, поскольку 
экс-супруга Грудинина предоставила 
доверенность на совершение всех 
действий г-ну Палихате, которого 
именуют «скандально известным 
рейдером», близким к кремлёвским 
башням. Ещё до судебного разбира-
тельства Грудинина продала Палихате 
все акции, которые уже находятся или 
только будут находиться в её руках. 
Она подала в суд заявление о раз-
деле имущества и акций, потребовав 
себе две трети. Видновский суд вынес 
решение об удовлетворении иска в 
полном объёме, оставив без внимания 
ряд ходатайств ответчика.

11 октября Арбитражный суд Мо-
сковской области арестовал акции 
ЗАО. В руках рейдеров, каковыми их 
считает сторона Павла Грудинина, на 

сегодня оказалось около 42% акций, 
после чего давление на предприятие 
только усилилось, под ударом ока-
зались и акционеры. Судя по всему, 
делается ставка на то, чтобы овладеть 
контрольным пакетом.

Акционерам приходят письма с не-
известных номеров с предложением 
продать акции, работникам совхоза 
предлагают сотрудничать с рейде-
рами, организуют за ними слежку и 
странные визиты судебных приставов 
с угрозами вызвать ОМОН. А решение 
Видновского суда о запрете всем 
акционерам голосовать на годовом 
общем собрании грудининцы считают 
вовсе фантастическим.

«Мы всё время находимся под 
давлением. Опять налоговая ин-
спекция пытается нас оштрафовать, 
правоохранительные органы за нами 
гоняются. Арестованы все акции, все 
земельные участки под абсолютно на-
думанным предлогом. Мы ни в одном 
суде не можем доказать абсолютно 
понятные вещи. Всё это давление на 
бизнес. Наш совхоз очень нужен силь-
ным мира сего. Судебная система нас 
гнобит, пытается уничтожить наше 
предприятие», – рассказывал Павел 
Грудинин журналистам.

И вот ситуация с совхозом имени 
Ленина и Павлом Грудининым до-
стигла своего апогея. Арбитражный 
суд Московской области в конце 
октября решил взыскать с Грудинина 
1 066 219 000 рублей. Как вы видите, 
уважаемый читатель, это больше мил-
лиарда рублей.

«Ни миллиарда, ни ста миллионов у 
меня нет, – заявил Грудинин. (И это 
правда, так как после всех разбира-
тельств размер имущества Грудинина 
без учёта акций ЗАО «Совхоз имени 
Ленина» был оценён в 85 миллионов 
рублей). – Поэтому главная задача 
[подавших иск] – захват совхоза через 
изъятие у меня акций». А это даст в 
руки рейдеров контрольный пакет…

Очень прискорбно, что под каток 
«разборок» попало передовое хозяй-
ство, что пострадают не только руко-
водители, но и простые люди, которые 
жили и работали в совхозе, получали 
хорошие зарплаты, обеспечивались 
жильём и нормальной, человеческой 
инфраструктурой...

И ещё. Тот факт, что такое беспре-
цедентное давление и судебный фарс 
сопровождают фигуру экс-кандидата 
в президенты, занявшего, напомним, 
второе место и получившего под-
держку миллионов россиян, всё это 
заставляет крепко задуматься. Заду-
маться в очередной раз о чистоте рук 
и моральном облике всех вертикалей 
действующей власти. Задуматься 
серьёзно о перспективах для государ-
ства в целом и для каждого из нас в 
частности, а они далеко не радужные. 
Задуматься о необходимости смены 
курса и борьбы трудового народа за 
политическую власть. 

По материалам СМИ 

подготовила 

Е. КОЗОДАЕВА

Прекратить 
преследования 

П.Н. Грудинина и 
руководителей-
коммунистов!

Российская власть пРодолжает пРесле-
дование коммунистов и их стоРонников, 
особенно из числа успешных Региональных 
Руководителей и хозяйственников, показы-
вающих исключительно высокие Результаты 
в экономике и социальной сфеРе на фоне 
повальной коРРумпиРованности и некомпе-
тентности чиновников всех уРовней.

уже несколько лет настоящему пРопаган-
дистскому теРРоРу подвеРгается губеРнатоР 
иРкутской области с.г. левченко, несмотРя 
на то, что Регион совеРшает подлинный пРо-
Рыв в экономике и социальной сфеРе.

давлению подвеРгается молодой Руково-
дитель хакасии коммунист в.о. коновалов, 
котоРый пРедпРинимает энеРгичные усилия 
по выводу Региона из кРизиса, унасле-
дованного от пРедыдущих губеРнатоРов-
единоРоссов. ему на каждом шагу пытаются 
ставить палки в колёса, чтобы вызвать 
недовольство населения.

наиболее гРубому, беспРецедентно на-
глому пРеследованию подвеРгается экс-
кандидат в пРезиденты Рф, диРектоР под-
московного совхоза имени в.и. ленина 
п.н. гРудинин. его поистине эталонное 
хозяйство, вызывающее искРеннее вос-
хищение любого человека, знакомого с 
его деятельностью, сочетающее свеРх-
совРеменные технологии, показывающее 
пРекРасные экономические Результаты и 
достойную заботу о Работниках и ветеРанах 
пРедпРиятия, Расположено пРямо Рядом 
со столицей России и издавна пРивлекает 
хищные взгляды РейдеРов, пять РейдеРских 
атак были успешно отбиты.

нынешнюю атаку отличает беспРецедент-
ное участие в ней госудаРственных оРганов. 
совеРшенно ясно, что в этой атаке соче-
таются интеРесы хищников, стРемящихся 
захватить земли совхоза, и высоких чинов-
ников, обеспокоенных тем, что п.н. гРу-
динин и чеРез полтоРа года после выбоРов 
сохРаняет симпатии миллионов людей.

те же самые суды, котоРые в течение Ряда 
лет выносили постановления, отвеРгающие 
пРетензии РейдеРов, вдРуг начали пРинимать 
Решения, не укладывающиеся ни в какие 
законные Рамки. налицо систематическое 
гРубое наРушение закона, на котоРое идут 
судьи Различных уРовней под откРовенным 
давлением высших судебных и пРавоохРа-
нительных инстанций.

венцом попытки РазгРома успешного 
пРедпРиятия стало Решение суда 29 октя-
бРя с.г., обязывающее п.н. гРудинина 
выплатить более миллиаРда Рублей за 
мнимые наРушения. дело откРовенно ведут 
к банкРотству пРедпРиятия, отстРанению 
п.н. гРудинина от Руководства совхозом 
и последующему РазгРаблению земель этого 
успешного хозяйства.

кпРф считает, что «дело гРудинина» 
имеет яРко выРаженный политический хаРак-
теР. РейдеРская атака является пРикРытием 
для попытки сломать этого незауРядного 
человека, добиться его устРанения из обще-
ственной жизни.

наша паРтия Решительно осуждает 
полнейший пРоизвол, чинимый судебны-
ми и пРавоохРанительными оРганами, их 
фактическое покРовительство РейдеРской 
атаке на совхоз имени ленина. РазгРом 
пРекРасного наРодного пРедпРиятия с мощ-
ной социальной сфеРой подтвеРждает, что 
нынешняя пРавящая гРуппиРовка откРовенно 
игноРиРует интеРесы наРода, готова пойти 
на гРубые наРушения законности в своих 
коРыстных интеРесах.

мы тРебуем от Руководства России оста-
новить РазРушение успешного пРедпРиятия, 
пРекРатить судебный и пРавоохРанитель-
ный пРоизвол, восстановить условия для 
ноРмальной жизни и деятельности тысяч 
Работников и жителей поселка совхоза 
имени ленина.

Г.А. ЗюГАНОВ,

Председатель ЦК КПРФ

Когда закон - что дышло
Рейдерская атака на совхоз имени Ленина и Грудинина перешла все границызнаменитая Фраза «Друзьям – Всё, 

Врагам – закон» В россии Приобретает 
Всё более тяжёлые Формы. ПримероВ 
можно ПриВоДить много, но самый 
нагляДный – это, Пожалуй, ситуация 
с соВхозом имени ленина – атака 
как на само ПреДПриятие, так и на его 
рукоВоДителя П.н. груДинина. 

Г.А. Зюганов: «в ленинском Районе 
московской области было 15 хозяйств, 
14 из них поделили на паи, РаспРодали и 
уничтожили. но гРудинин вместе со своим 
коллективом пРинял Решение сохРанить 
землю и пРоизводственные мощности. пРи 
этом не выплачивать никаких дивидендов, 
а вкладывать сРедства в новые технологии, 
в социальные пРогРаммы и в заРаботную 
плату. в Результате в совхозе стРоится 
жильё для сотРудников, постРоены лучшая 
в стРане школа и детский сад».

П.Н. Грудинин: «мы в этом году 
пРоизвели 1300 тонн земляники, это 13% 
всей земляники, пРоизведённой в России. 
помимо этого мы ещё пРоизвели около 6 
тысяч тонн каРтошки, 7 тысяч тонн капусты, 
тысячу тонн свёклы. у нас лучшее молочное 
стадо, самая совРеменная феРма в России. 
поэтому наше пРедпРиятие пРедставляет 
для РейдеРов большой интеРес».
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ПОМНИТь, ПРАЗДНОВАТь,
бОРОТьСя – ВМЕСТЕ!

Многие бывшие граждане ГДР, а так-
же молодые и немолодые люди левых 
взглядов в западной части Германии 
отметили 70-ю годовщину основания 
ГДР – первого немецкого государства, 
строившего социализм.

Вышло и продолжает выходить мно-
го книг о ГДР: биографии, репортажи, 
документальные издания. Многие, 
особенно молодёжь, интересуются у 
жителей бывшей ГДР, почему, каким 
образом республика продержалась так 
долго. Ведь молодые люди никогда не 
знали ГДР, они выросли в немецком 
государстве с капиталистическим 
строем. 

70-летию создания ГДР были посвя-
щены многочисленные праздничные 
мероприятия, проводимые, например, 
такими организациями, как «Кабинет 
ГДР» в городе Бохум. Ежедневная га-
зета «Юнге вельт» приглашала на ме-
роприятие под девизом «О наших днях 
будут говорить». Компартия Германии 
(КПГ) провела научно-стратегическую 
конференцию. Правление Германской 
Коммунистической Партии (ГКП) от-
метило юбилей мероприятием в Штра-
усберге под Берлином. Объединение 
«Неоткрытая страна» организовало в 
Берлине на Александерплац выставку 
с информационными стендами о ГДР: 
истории её основания, экономическом 
развитии республики, жилищной по-
литике и системе образования. И о по-
следнем этапе истории ГДР. В сентябре 
прошли «Красные выходные дни» под 
лозунгом: «30 лет контрреволюции – 30 
лет аннексии ГДР». 

ФАКТЫ О РАЗДЕЛЕНИИ 
ГЕРМАНИИ ПОСЛЕ 1945 ГОДА 

2 августа 1945 г. представителями 
СССР, Франции, Великобритании и 
США было подписано Потсдамское 
соглашение. Основными решениями по 
послевоенному устройству Германии 
были денацификация, демилитариза-
ция, децентрализация и демократиза-
ция. Однако это не отвечало интересам 
западных союзников СССР – Франции, 
Великобритании и США. Уже 1 января 
1947 г. произошло объединение амери-
канской и британской зон оккупации. С 
23 февраля по 2 июня 1948 г. в Лондоне 
прошла конференция представителей 
США, Франции и Великобритании, а 
также Бельгии, Люксембурга и Нидер-
ландов, где было решено сформиро-
вать западногерманское государство, 
прочно включённое в систему союзов 
империалистических стран. Раздел 
Германии завершило сепаратное ре-
шение о введении немецкой марки, 
реализованное 20 июня 1948 г. в трёх 

западных оккупационных зонах (банк-
ноты были напечатаны еще в 1947 г. 
в США). 

ГЕРМАНИя: 
РАЗДЕЛ ДЕ-ФАКТО

4 апреля 1949 г. был подписан воен-
ный Североатлантический пакт (НАТО). 
Бывший генерал-лейтенант вермахта 
Райнхард Гелен, возглавлявший при 
нацистах 12-й отдел Генштаба «Ино-
странные армии Востока» в генштабе 
фашистских войск, в июле 1946 г. 
вернулся из США и приступил к орга-
низации разведслужбы «Организации 
Гелен». Сотрудники набирались из 
элит бывших нацистских спецслужб, 
подразделений СС и вермахта. В 1948 
году под его руководством и на деньги 

ЦРУ была создана боевая группа, ко-
торая базировалась в западной части 
Берлина и занималась шпионажем и 
диверсиями в советской оккупационной 
зоне. В 1956 г. «Организация Гелен» 
официально стала разведслужбой ФРГ, 
получив название «БНД». 10 марта 1952 
года Советский Союз направил ноту 
США, Великобритании и Франции с 
предложением о восстановлении еди-
ного германского государства. Единая 
Германия должна была получить воз-
можность развиваться как независи-
мое, демократическое и миролюбивое 
государство. Однако советское пред-
ложение было отвергнуто западными 
союзниками: раскол не только сохра-
нялся, но и усугублялся.

1950-е гг. в ФРГ характеризовались 
ремилитаризацией, антикоммунизмом, 
реабилитацией нацистских и военных 
преступников, ущемлением основных 
гражданских демократических прав. 20 
августа 1956 г. была запрещена КПГ. 

Победа Советского Союза, антигит-
леровской коалиции в целом создавала 
возможность коренной перестройки 
Германии. Но только ее восточная 
часть прошла путь антифашистско-
демократического очищения, предпи-
санного Потсдамским соглашением. 
Главным принципом государственной 
политики ГДР были мир и борьба за его 
обеспечение. Началось строительство 
социалистической Германской Демо-
кратической Республики – государства, 
которое противостояло ФРГ.

«ГДР была опытом построения социа-
лизма в Германии. Эта идея продолжает 
жить. Капиталистическая эксплуатация 
была тогда отменена, средства произ-
водства и земля перешли от капита-
листов и крупных землевладельцев в 

общественную собственность, управле-
ние всей экономикой осуществлялось 
не в интересах получения прибыли 
капиталом, а на принципах народного 
экономического планирования.

Сегодня снова необходимо вспом-
нить о том, что каждому жителю ГДР 
гарантировалась занятость, не было 
боязни бедности. У каждого была квар-
тира, каждый мог бесплатно учиться в 
школе и вузе. У женщин и мужчин были 
равные права, всем гарантировалось 
медицинское обслуживание, предо-
ставлялись многочисленные возмож-
ности для творческой деятельности и 
культурного развития. Воспоминания 
о том, что и как было возможно в ГДР, 
сегодня в единой Германии, мягко го-
воря, не приветствуются. Память вытес-
няется, искажается с помощью самых 
различных современных манипуляций. 
Положительные воспоминания снисхо-
дительно именуются «ностальгией по 
ГДР», которая изображается как «то-
талитарное», «нелегальное» образова-
ние, как «вторая немецкая диктатура», 
сравнимая с гитлеровским государ-
ством. Почему? Сегодня собственник, 
капиталист и «работодатель», диктует 
свои властные интересы в обществе. 
Система капитализма всё превращает 
в товар: рабочую силу, здоровье, куль-
туру и, как правило, политику.

Да, было много причин, внешних 
и внутренних, объективных и субъ-
ективных, для распада ГДР. Но одна 
из причин кажется главной: враги 
социалистических стран с самого на-
чала вели подрывную работу и были 
активны вплоть до 1990 года и позже. 
Главный вопрос состоит в том, должна 
ли ФРГ оставаться в Европе капита-
листическим, империалистическим 
государством?

Мы с гордостью вспоминаем ГДР, 
где было показано, что можно жить и 
без капиталистов. Это не было только 
теорией, было создано целое народное 
хозяйство, состоялась перестройка 
всего общества». (Из речи д-ра Фри-
дриха Вольфа, адвоката, по случаю 55-й 
годовщины основания ГДР, 7 октября 
2004 г.) 

Открытие границы между двумя гер-
манскими государствами означало ко-
нец самого длительного периода мира 
в послевоенной Европе. После этого 
участие бундесвера в военных операци-
ях стало нормой, будь то личный состав, 
логистика, поставки оружия, ноу-хау 
или финансовые средства. Немецкие 
военнослужащие вновь дислоцируют-
ся – в рамках присутствия сил НАТО в 
Прибалтике – всего в 150 километрах 
от Санкт-Петербурга, бывшего Ленин-
града!

В 70-ю годовщину образования ГДР 
следует отметить, что 85% бывшей 
народной собственности республики 

ныне в собственности западных фирм. 
Восточные земли Германии были целе-
направленно деиндустриализированы, 

что сопровождалось демографическим 
кризисом и исчезновением рабочих 
мест в Тюрингии, Саксонии, Бранден-
бурге, Мекленбурге – Передней Поме-
рании, Саксен-Анхальте и Берлине.

В Берлине были, например, снесены 
построенный в 1976 г. современный 
Дворец Республики и памятник Ленину, 
созданный скульптором Николаем Том-
ским, а на территории Стадиона все-
мирной молодёжи сейчас построено 
здание немецкой разведслужбы БНД.

Несмотря на статус сооружения, «на-
ходящегося под охраной государства», 
был снесён мемориал Эрнста Тельмана 
под Берлином. Подобно ему «исчезли» 
советский мемориал в Нойштрели-
це, в Дрездене – памятник Ленину, 
в Лейпциге – ансамбль Саксонской 
площади с фонтанами и зелёными на-
саждениями, в городе Гера – памятник 
жертвам фашизма, были снесены дома 
культуры, жилые здания, гостиницы, 
дома отдыха.

В ходе приватизации народных произ-
водств перестали существовать химиче-
ский завод «Фридрих Энгельс» в городе 
Презниц, верфь «Нептун» в Ростоке, 
медный завод в Зангерсхаузене, уголь-
ный комбинат «Биттерфельд», пред-
приятие «Роботрон» в Дрездене, завод 
турбин и энергоустановок «Бергманн-
Борзиг», завод дизельных двигателей 
в Ростоке, фабрика по производству 
кино- и фотопленки «Вольфен», ры-
бокомбинат в Ростоке, авиакомпания 
«Интерфлуг» и многие другие.

Всё это повлекло за собой продол-
жающуюся до сегодняшнего дня мас-
совую безработицу, недоразвитость 
инфраструктуры «новых федеральных 
земель», бедность и миграцию во 
многих регионах Восточной Германии. 
Уровень заработной платы на Востоке 
на 28% ниже уровня зарплат в За-
падной Германии, а безработица до-
стигла количества в четыре миллиона 
человек.

Везде на руководящих должностях 
доминируют западные немцы. Так, рек-
тору Берлинского университета имени 
Гумбольдта, профессору теологии Ген-
риху Финку пришлось уступить место 
Вильгельму Крелю, который в прошлом 
был штурмбанфюрером СС, офицером 
штаба танковой дивизии.

Там, где обещания нарушены, анти-
фашистское сопротивление предано, а 
безотрадное состояние представляется 
безальтернативным, возникает почва 
для деятельности сил, использующих 
гнев и разочарование гражданского 
общества в своих целях. Уже в период 
национальных восторгов от воссоеди-
нения Германии наблюдалась активи-
зация неофашистских сил, которым 
мнилось, что пришло их время. Появи-
лись организованные неонацистские 
группы. В 2013 г. в Оберурселе (земля 
Гессен) была создана праворадикаль-
ная и расистская «Альтернатива для 
Германии» (AfD).

А вот в ГДР нацисты не сидели в пар-
ламентах, они считались отвратитель-
ным злом, против возврата к которому 
предостерегали мемориалы чуть ли не 
в каждом городе и селе...

Цилли КЕЛЛЕР

«Мы с гордостью вспоминаем ГДР»
незаметной Для оФициальных сми Прошла Дата, которая многое значила Для 

люДей, ПрожиВаВших некогДа В странах соцлагеря. 7 октября исПолнилось 70 
лет со Дня созДания германской Демократической ресПублики. и хотя уже нет 
на Политической карте ни гДр, ни ссср, Память об этих странах социализма 
сохраняется В серДцах люДей. зато 30-летие ПаДения берлинской стены (9 
ноября) осВещалось Весьма широко.

о том, какой слеД остаВила гДр В истории германии, оПубликоВала мате-
риал газета самарского обкома кПрФ «труДоВая самара». наши тоВарищи 
Получили Письмо от сВоих Друзей из германии. ПреДлагаем Публикацию Ва-
шему Вниманию.

Дорога пересекает 11 полново-
дных рек, 7 горных хребтов. Более 
1000 километров пути проложено в 
районах вечной мерзлоты или высокой 
сейсмичности. На трассе пробито 8 

тоннелей, построено 142 моста (длиной 
более 100 метров), более 200 железно-
дорожных станций и разъездов, свыше 
60 городов и посёлков. Вообще мосты, 
тоннели, виадуки, противолавинные 
стены и другие инженерные сооруже-
ния составляют треть протяженности 
БАМа.

В 2019 году БАМ отметил два значи-
тельных юбилея: весной исполнилось 
45 лет с того дня, когда на строитель-
ство Байкало-Амурской магистрали от-

БАМ
байкало-амурская магистраль 

– железная дорога в восточной 
Сибири и на Дальнем востоке, 
второй магистральный железно-
дорожный выход россии к тихо-
му океану. общая протяжённость 
магистрали – 4300 километров. 
за всю историю её строитель-
ства в нём участвовали свыше 
2 миллионов человек.

правился первый Всесоюзный ударный 
комсомольский отряд - отряд имени 
XVII съезда ВЛКСМ. А 27 октября от-
мечалось 35-летие укладки  «золотого 
звена», соединившего трассу на всём 
её протяжении. 

О необходимости строительства 
железнодорожной магистрали, парал-
лельной Транссибу,  в глубине тер-
ритории страны (в качестве рокадной 
дороги на случай войны с Японией, а 
также для доступа к региональным по-
лезным ископаемым) заговорили ещё 
95 лет назад, в 1924 году, на Совете 
труда и обороны СССР.

В 1930 году ЦК ВКП(б) и Совет На-
родных Комиссаров СССР предложили 
проектным организациям Сибири и 
Дальнего Востока начать разработку 
планов строительства дороги с вы-
ходом к Тихому океану. Именно тогда 
дорога впервые была названа Байкало-
Амурской магистралью.

В 1933 году на станции БАМ (неболь-
шой разъезд вблизи н.п. Сковородино, 

построенный в 1932 году) были уло-
жены первые метры рельсов в север-
ном направлении в сторону посёлка 
Тындинский.

Строительство не останавлива-
лось даже в годы Великой Отече-
ственной войны. К началу 1960-х 
годов в эксплуатацию было сдано 
более 1150 из 4000 километров 
трассы БАМа. 

1974 год считается годом второго 
«рождения» БАМа: началось активное 
строительство магистрали сразу по 
многим направлениям силами ком-
сомольских строительных «десантов» 
и частями железнодорожных войск 
СССР.

В январе 1984 года в Москву на 
Ярославский вокзал точно по расписа-
нию прибыл первый поезд, сформиро-
ванный в Тынде.

27 октября 1984 года было уложено 
«золотое звено», соединившее трассу 
на всём протяжении от Тайшета до 
Ванино.

открытие госуДарстВенной границы 
9 ноября 1989 г. стало началом 

ДаВно ПоДготоВленной аннексии гДр, 
ПоДДержиВаемой каПиталом заПаДа.

7 октября 1949 г. – Дата созДания 
германской Демократической 

ресПублики  как отВет 
на разДел германии.
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«ПРИНЦИПИАЛьНАя 
ПОЗИЦИя КПРФ»

Несмотря на возмущение жителей 
Тамбова, депутаты-единороссы всё-
таки продавили решение о премирова-
нии себя любимых и других уважаемых 
чиновников. Весомые премии будут 
выплачены трём депутатам от партии 
«Единая Россия», в том числе пред-
седателю городской Думы Виктору 
Путинцеву, руководителю КСП и из-
бирательной комиссии города. Ранее 
аналогичное решение принималось 
весной в честь 25-летия гордумы. При 
этом в городской казне не нашли денег 
на увеличение единовременных премий 
для талантливой молодёжи – с 5 до 7 
тыс. рублей, а также их количества на 5 
единиц. Цена вопроса 50 тыс. рублей. 

Депутат-коммунист А. Александров 
пытался выяснить, за какие заслуги 
будут поощрены отдельные лица и 
зачем вновь возвращаться к данному 
вопросу, если он не прошёл ранее, на 
сентябрьском заседании.

«Премия – это поощрение за опреде-
лённые успехи в труде. За какие такие 
заслуги перед городом Тамбовом и 
его жителями мы должны принимать 
решение о премиях депутатам и прочим 
чиновникам, если в городе проблема 
на проблеме?» – задался вопросом 
коммунист Александров.

Ответ последовал незамедлительно. 
«На мой взгляд, вопрос не прошёл (в 

сентябре – прим. ред.) только из-за 
недостаточного количества кворума 
и принципиальной позиции партии 
КПРФ. (...) Премируют часто тех людей, 
которые добросовестно и качественно 
выполняют свою работу. Мы на Думе 
не единожды принимали отчёты ад-
министрации города, и это говорит о 
качественной работе», – заявила заме-
ститель председателя городской Думы 
Ольга Степичева.

Хорошо хотя бы, что единороссы 
признают принципиальную позицию 
депутатов-коммунистов. В свою оче-
редь Артём Александров обратил 
внимание депутатов на то, что боль-
шинство горожан работают за 18-20 
тыс. рублей и без всяких премий, а 
если уж поощрять власть имущих, то 
за конкретные заслуги.

На этом дебаты не закончились. 
Председатель регламентной группы, 
депутат от партии «Единая Россия» Ген-
надий Берстенёв заявил о нарушении 
норм регламента депутатом Алексан-
дровым, который к тому же устраивает 
на заседаниях гордумы дискуссии (!).

«Я неоднократно говорил, что нару-
шают депутаты регламент. Не превра-
щайте заседание Думы в дискуссию, 
– обратился к Александрову Берсте-
нёв. – Если мы не будем премировать 
освобождённых работников, то кто в 
дальнейшем будет работать в муници-
пальных органах власти? Что вы пере-
ворачиваете вопрос по-своему и хотите 
представить так, что все остальные 

плохо живут, а эти жируют. Это какая-то 
ерунда и чушь самая настоящая».

Видимо, единороссы совсем от наро-
да оторвались. И никакой День народ-
ного единства им в этом не помогает.

В ТАМбОВЕ ТАРИФ 
НА ВОДООТВЕДЕНИЕ 

ПОВЫСИТСя НА 27,2%
Городская Дума согласовала повыше-

ние индекса за жилищно-коммунальные 
услуги на 8,4% в 2020 году. При этом 
согласно инвестпрограмме, плата за 
водоотведение с 1 июля 2020 года по-
высится на 27,2 %.

Вопрос депутата-коммуниста Алек-
сандрова о том, насколько конкретно 
вырастет плата за водоотведение, 
поскольку депутатам представили про-
ект решения и документы лишь в день 
заседания, показался главе города 
Наталии Макаревич провокационным. 
Как отмечает Макаревич, услуги ЖКХ 
в Тамбове и области дешевле, чем 
в соседних регионах, Воронеже и 
Липецке. На что депутат-коммунист 
справедливо заметил: Тамбов по раз-
меру заработных плат находится на 
последнем месте в ЦФО, продолжи-
тельное время остаётся низким уро-
вень жизни населения. Для тамбовчан 
считать подобное повышение тарифов 
незначительным нельзя.

НИКТО НЕ ЗАбЫТ 
И НИчТО НЕ ЗАбЫТО? 

Памятник Герою Советского Союза, 
лётчику-штурмовику Ивану Драченко 
остаётся вновь не внесённым в пере-

чень объектов, которые должны быть 
реализованы в 2020 году. Первона-
чально монумент планировали поста-
вить ко Дню Победы в текущем году. 
Но данный вопрос рассматривается 
Тамбовской городской Думой вот уже 
год.

Депутат Александров заявил на засе-
дании Думы, что монумент необходимо 
включить в перечень на 2020 год, по-
скольку ранее данное решение принял 
совет по монументальному искусству. 
На что первый заместитель председа-
теля городской Думы Марина Подгор-
нова ответила: «На сегодняшний день 
финансов на объект нет. Если будут 
деньги, установим. Памятник, о кото-
ром идёт речь, дорогой. Это не тысячи, 
это несколько миллионов».

Артём Александров обратил вни-
мание, что речь не идёт о бюджет-
ных средствах – Российское военно-
историческое общество готово про-
финансировать установку памятника, 
о чём давно было известно.

***
СПРАВКА: Иван Григорьевич Драчен-

ко (15 ноября 1922 – 16 ноября 1994) 
– лётчик-штурмовик, Герой Советского 
Союза, полный кавалер ордена Славы. 
Окончил летом 1943 года Тамбовскую 
военную авиационную школу пилотов 
и был направлен на фронт в качестве 
лётчика-штурмовика. Продолжал вое-
вать даже после потери одного глаза. 
Сражался на Курской дуге.

Пресс-служба 

Тамбовского ОК КПРФ

Укреплять первичное звено
2 ноября состоялся очередной Пленум Советского рК КПрФ, в 

котором принял участие первый секретарь тамбовского обкома 
КПрФ а.И. Жидков.

Открыл и вёл Пленум, который рассмотрел вопрос «О задачах Советского РО 
КПРФ по выполнению решений IX (октябрьского) Пленума ЦК и VII Пленума Там-
бовского ОК КПРФ по идейно-политическому, организационному и нравственному 
укреплению партии», первый секретарь Комитета Советской районной парторга-
низации Л.Н. Конобеев.

С докладом на Пленуме выступил А.И. Жидков. Им были поставлены конкретные 
задачи, которые направлены в первую очередь на укрепление первичных органи-
заций, активизации агитационно-пропагандистской деятельности, подготовки к 
предстоящим в 2020 году выборам в Тамбовскую городскую Думу. Остановился 
докладчик и на вопросе омоложения кадрового состава партии.

Затем А.И. Жидков ответил на вопросы, которые касались текущей деятель-
ности партийного отделения и подготовки к празднованию 102-й годовщины 
Великого Октября.

С информацией о подписке на партийную прессу выступила Е.В. Козодаева, 
главный редактор газеты «Наш голос».

В прениях по докладу выступили Л.Н. Конобеев, б.М. Андреев, А.И. Козлов. 
Постановление Пленум принял единогласно.

Пресс-служба Тамбовского ОК КПРФ

Дума не место для дискуссий
октябрьское заседание там-

бовской городской Думы по 
праву можно считать одним 
из самых богатых на дебаты. 
Депутаты вновь сами себя пре-
мировали, согласовали повы-
шение платы за водоотведение 
сразу на 27,2% и отказались 
увековечить память героя Со-
ветского Союза… Но обо всём 
по порядку. 

Хроника партийной жизни

Коммунисты Ржаксы 
нацелены на упорную работу

На партийном собрании коммунистов ржаксинского района, со-
стоявшемся в ноябре, с докладом по основному вопросу повестки 
дня – о работе местного отделения по идейно-политическому, ор-
ганизационному и нравственному укреплению партии – выступил 
первый секретарь райкома Н.Ф. забузов. 

В прениях по докладу приняли участие Л.Н. Громакова, И.Т. Алушкин, В.С. 
бокарева, Н.С. Макеева. 

Докладчик и выступающие, отмечая позитивные моменты в работе, уделили 
внимание и проблемным вопросам. В основном обращали внимание на упущения 
и недоиспользование ресурсов в работе с населением. Говорилось о недоработках 
по разъяснению массам сути протестного движения КПРФ. Все участники прений 
называли болевые точки социальных проблем, имеющихся в районе.

Коммунисты обсудили наметившееся снижение в приёме новых членов в ряды 
КПРФ, проблему привлечения новых сторонников в условиях массового выезда 
молодёжи за пределы района в поисках работы и на постоянное место жительства. 
Тем не менее отметили, что работу с активной частью населения по привлечению 
в свои ряды следует продолжать. На собрании также рассматривался вопрос 
более широкого охвата населения партийными газетами «Наш голос», «Правда», 
«Советская Россия».

В ходе обсуждения актуальных проблем партийной работы было подчёркнуто, 
что нынешняя неолиберальная политика власти продолжает вести страну к ката-
строфе. И задача коммунистов – усилить пропаганду антикризисной программы 
КПРФ «Десять шагов к достойной жизни».

На собрании трём активистам партии были вручены памятные медали к 140-
летию со дня рождения И.В. Сталина.

Пресс-служба Ржаксинского РК КПРФ

С 27 по 31 октября мне как председателю тамбовского отделения 
«русского лада» довелось читать цикл лекций по военной истории 
россии в одном из подмосковных военно-спортивных лагерей. 
Подобные мероприятия в последние три года уже стали у нас тра-
дицией, и, смею заверить, традицией доброй.

В такие места, как правило, приезжают дети со всей России. Система советско-
го военно-патриотического воспитания, полностью разрушенная в 90-х годах ХХ 
века, в веке нашем на официозном уровне возродилась, а точнее, переродилась 
в мёртворождённую «Юнармию», поэтому к подобным начинаниям я отношусь 
изначально с подозрением. Но точно так же изначально одобрительно я гляжу 
на частную инициативу самых разных людей, занимающихся вопросом не для 
галочки и не ради денег. А из чёткого осознания простого факта: без умеющих 
защищаться сограждан русский народ и Россия обречены.

Нам, русским, нет нужды создавать Голливуд, чтобы потом он написал для нас 
историю нашего героизма. В нашем прошлом бесчисленное количество невы-
думанных – и, увы, невоспетых или позабытых! – подвигов, совершённых нашими 
предками на полях сражений. Это особенно обидно осознавать, когда глядишь на 
до предела выхолощенные толерантностью и нехваткой учебного времени школь-
ные уроки истории, способные оставить в учениках только скуку. И временами 
начинает казаться, что уже ничего не спасти и не вернуть.

Но потом совершенно неожиданно слышишь, как без команды, не сговарива-
ясь, как в старом кино! – в зале после лекции, глядя на экран, сразу несколько 
только что слушавших тебя с раскрытыми ртами мальчишек тихо, но явственно 
подпевают: «Русские не сдаются...» И становится стыдно за свою слабость и за 
своё неверие. 

Россия бесконечна и непобедима. Наш долг, долг всех, кому дорого Отечество, 
напоминать об этом нашим детям каждую секунду, при каждой возможности, без 
оглядки на чиновников от образованщины и без опаски «что скажут в мире?!» 
Да пусть говорят, что хотят! А мы – мы будем говорить мальчишкам то, что они 
должны слышать и знать, – слова гордости за нашу Родину, гордости за принад-
лежность к народу-герою, народу-победителю!

И они нас услышат. А хулители русского народа сгинут, как это происходило 
всегда, и ничего, кроме забвения, не найдёт для них беспристрастная История.

О. ВЕРЕЩАГИН, сопредседатель регионального отделения 

ОСД «Русский лад» на Тамбовщине, член ЦС общественного движения

В борьбе за умы и сердца
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Поздравляем 
с днём рождения!
Михаила Фроловича КАДАНЦЕВА 

(Никифоровское РО КПРФ, с юбиле-
ем), юрия Михайловича ПОПОВА 
(первый секретарь Моршанского 
ГО КПРФ, с юбилеем), Михаила 
Павловича РУЗАНОВА (первый 
секретарь Моршанского РО КПРФ), 
Виктора Егоровича СОФРОНОВА 
(Тамбовское РО КПРФ), юрия Ми-
хайловича ГРИШИНА (Советское 
РО КПРФ), Михаила Фёдоровича 
ЕФРЕМОВА (Сосновское РО КПРФ), 
Арсения Олеговича ГАВРИЛОВА 
(Мичуринское ГО КПРФ), Нину Васи-
льевну бАРСУКОВУ, Нину Егоров-
ну ГРИДНЕВУ, Дмитрия Николае-
вича КУЗьМИНА (Кирсановское РО 
КПРФ), Сергея Никитича ГУРОВА 
(Пичаевское РО КПРФ).

Желаем крепкого здоровья, удачи, 
процветания и достижения всех на-
меченных целей, успехов в нашем об-
щем деле борьбы за справедливость, 
социализм, народовластие. Пусть на 
вашем жизненном пути никогда не 
возникают непреодолимые преграды. 
Пусть всегда и везде вам сопутствует 
удача, и каждый новый день приносит 
только положительные эмоции!
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От героев 
былых времён...
с осени Прошлого гоДа жерДеВ-

ские комсомольцы При ПоДДержке 
районного комитета кПрФ ПроВо-
Дили акцию «реВизия Памяти», цель 
которой была ПроВерить состояние 
местных ПамятникоВ. более ПоД-
робную инФормацию об акции можно 
найти В заПисях груППы «жерДеВский 
комсомолец» В Вконтакте и В Публи-
кациях газеты «наш голос».

Сегодня я хочу рассказать, как 
власти Жердевского района уже вто-
рой год кормят нас обещаниями о 
восстановлении памятника воинам-
красноармейцам, погибшим в годы 
гражданской войны. Он был незаконно 
демонтирован в 2008 году, и вот уже 
одиннадцать лет власти не могут его 
восстановить, пытаясь старательно 
предать забвению наших героев-
земляков!

А вспомнить есть что. В те непро-
стые постреволюционные годы шла 
гражданская война, не обошла она 
и территорию современного Жер-
девского района. Здесь проходили 
одни из самых кровопролитных боёв 
с антоновскими бандами. Войсками 
командовали полководцы М.М. Туха-
чевский, Г.К. Жуков. (К слову, именно 
за бой в Жердевском районе получил 
свою первую боевую награду будущий 
Маршал Советского Союза Г.К. Жуков). 
На станции Жердевка располагался 
третий штаб войск РККА в Тамбовской 
области. Именно поэтому памятник 
войнам-красноармейцам был установ-
лен неподалёку от ж/д вокзала.

Но вот уже одиннадцать лет место 
бывшего памятника олицетворяет 
действующий политический курс под 
названием «дырка от бублика» – на 
бывшем постаменте «красуется» старое 
автомобильное колесо. А сам памятник 
доживает свой век на открытой площад-
ке ООО «Коммунальник». Он повёрнут 
лицом к высокому бетонному забору, 
видимо, для того, чтобы у проходящих 
мимо не просыпалась классовая па-
мять. И, наверное, потому, что властям 
всё-таки хоть немного стыдно...

Мы всё же надеемся, что в сле-
дующем году мемориал воинам-
красноармейцам будет восстановлен, 
и приглашаем всех принять участие в 
обсуждении места установки памят-
ника.

Пусть мы не знаем имён павших, но 
память о них и об истории нашей малой 
родины в рамках истории большой Рос-
сии мы должны хранить и защищать.

И. юГАНОВ, 
Жердевский РК КПРФ

Памятник был вполне обычным. В 
основании захоронены капсулы с зем-
лёй со священных мест той войны – на-
пример, Малахова кургана. На 9 Мая 
именно тут проводились митинги, сюда 
люди приходили вспомнить тех, кто 
воевал за их будущее, за нашу Родину, 
и никто и подумать, и предположить 
не мог, что в одну прекрасную ночь 
бульдозеры подрядчика Манукяна эту 
память о Победе зачистят до, как гово-
рится, лысого места, а капсулы памяти 
окажутся на местной свалке.

И тогда – 26 октября во второй по-
ловине дня – жители посёлка собра-
лись на сход и потребовали, чтобы 
представители администрации вышли 
к ним и ответили на вопрос: кто отдал 
приказ о сносе памятника и почему не 
поинтересовались мнением местных 
жителей?

Я был на этом сходе. Если честно, 
получил огромное удовольствие уже 
просто потому, что давненько не видел 
до такой степени растерянных чиновни-
ков, пытавшихся на ходу переобуться 
и «склеить отмазку». В глазах их были 
искреннее недоумение, ненависть к 
«толпе» и самый обычный страх. А на 
устах, как говорится, откровенная ложь. 
И даже то, что их охраняли четыре эки-
пажа полицейских машин, уверенности 
им не добавляло.

Начав с оправданий и намёков, 
что-де местный совет депутатов про-
голосовал за снос, они назвали снос 
«реконструкцией». Дескать, всё в по-
рядке. Дескать, будет поставлен новый 
памятник. Вот тут вопрос несколько 
прояснился – разумеется, стоимость 

нового памятника такова, что можно 
отгрохать неплохой дом.

– Нам НОВЫЙ памятник не нужен, – 
пояснили местные жители. – Нам НАШ 
памятник требуется.

В ответ неожиданно всплыла тема 
какого-то «конкурса». Мол, будут пред-
ставлены два проекта, только они ещё 
не готовы, а так вообще-то один из 
проектов полностью воспроизводит 
старый памятник.

– Если даже проекты ещё не готовы, 
то зачем снесли памятник и что со-
бирались тут строить? – был новый 
вопрос.

Чиновники с упорством гадюки под 
вилами пытались свернуть на тему 
«реконструкции» и «конкурса». Люди 
за шкирку тащили их, как нашкодивших 
котов, обратно к вопросу, КТО дал раз-
решение на снос и КАК будут наказаны 
виновные? От снова и снова повто-
рявшегося вопроса чиновники белели, 
краснели и синели, отлично понимая, 
что вышестоящие инстанции, как это 
в традиции властной пирамиды РФ, 
вполне могут кинуть их на растерзание 
народу, чтобы самим остаться в белом 
и чистом.

– Рабочие пытались демонтировать 
памятник целиком, с помощью крана. 
Однако старый бетон, переживший не 
одну зиму, не выдержал, и памятник 
разрушился, – настаивал один из «слуг 
народа», явно намекая на любимую 
сейчас тему «при Советах не умели 
делать такие вещи, вот сейчас всё и 
разваливается, чего вы хотите?!» Но 
потом всплыл документ с сайта закупок 
– поименованная чётко и ясно смета, 

«Разборка бетонных конструкций объ-
ёмом более 1 м3 при помощи отбойных 
молотков из бетона марки 100».

Наблюдая то, как вертелись и крути-
лись чиновники, я вспоминал пословицу 
«Ему плюнь в глаза, а он скажет: «Божья 
роса!»»

Сговориться властям с народом 
по-доброму так и не удалось. Что и 
неудивительно – история со сносом 
памятника показала ярче яркого, до ка-
кой степени эти самые власти плевать 
хотели на свой собственный народ. 

Ну и напоследок: «Представителями 
власти было выражено предположение, 
что возмущение сносом памятника воз-
никло в связи с событиями на Украине, 
а также из-за тяги к сенсациям».

И от этих слов веет то ли несусветным 
цинизмом, то ли, простите, – шизоф-
ренией.

О. ВЕРЕЩАГИН, 

Кирсановский РК КПРФ

В Посёлке зВеросоВхоз Пушкинского района москоВской области Власти 
уничтожили Памятник оДносельчанам – участникам Великой отечестВенной 
Войны.

«нам нАш памятник требуется»

Скажу сразу, это дело дохлое. Давай-
те разберёмся. Вот что пишет бывший 
пресс-секретарь Б. Ельцина: «Переза-
хоронение останков умершего в 1975 
году диктатора Франко и ликвидация 
его мавзолея вызвали в России (?) 
широкий резонанс. И это неслучайно. 
В стране уже многие годы не утихают 
споры о судьбе Мавзолея В.И. Лени-
на. И так же, как в Испании, споры 
носят отнюдь не гуманитарный и не 
религиозный характер. Они связаны с 
политикой. Ленин, как и Франко в Ис-
пании, заложил основы тоталитаризма 
(!) в России. Многие (?) российские 
историки и политики утверждают (так 
ли?), что нынешняя система власти, 
несмотря на все перемены, произо-
шедшие в 1998 году, сохраняет многие 
черты советского строя (а причём тут 
Ленин?)… Сторонники перезахоро-
нения тела считают, что этот жест 
символизировал бы окончательный 
отказ российской власти от теории 
и практики марксизма-ленинизма и 
ориентировал бы страну на будущее. 
Поминки прошлого затянулись».

Вот такой вывод делает г-н Костиков. 
Что тут скажешь? Пигмеи в который раз 
пытаются опорочить вождя революции 
и его наследие. О каких основах тота-
литаризма, заложенных-де Лениным 
в России, вы говорите, г-н журналист, 
где вы их увидели? Не было такого, 
если вы внимательно читали труды 
В.И. Ленина. Но это вряд ли, иначе бы 
вы не несли такую ахинею. А вот факт 
исторической важности: Октябрьская 
революция в России изменила мир, 
дала свет и надежду на равноправие и 
социальную справедливость народам 
всего земного шара. 

И потом, о каком будущем вы гово-
рите? Вы же в каждом номере «АиФ» 
сами критикуете действия властей по 
строительству этого будущего. Нам 

такого не нужно. За 30 лет новой рос-
сийской действительности мы уже на-
хлебались, сыты по горло бесконечными 
реформами и обещаниями властей. 
Кстати, критикуя деяния власть имущих, 
вы ни разу не упомянули конкретных 
виновников бедствий в стране, ни В.В. 
Путина как президента, ни Д.А. Медве-
дева как председателя правительства. 
Упоминаете какую-то элиту, бесплотную 
аморфную массу. А ведь она состоит из 
конкретных лиц, их можно перечислить 
поимённо. Не хватает смелости, граж-
данской ответственности, г-н Костиков, 
«захоронить» не тело вождя, а суще-
ствующую систему власти в стране?

К такому выводу приходит и режиссёр 
фильма «Ленин. Неизбежность» Влади-
мир Хотиненко. Вольно или невольно он 
входит в противоречие с выступлением 
журналиста В. Костикова, в противосто-
яние с ним по поводу оценок личности 
Ильича и его наследия. Приведу здесь 
часть интервью с ним Ю. Шигаревой, 
опубликованного на стр. 20 упомянутого 
издания.

«Корр. Смелый вы всё-таки человек, 
Владимир Иванович! Накануне Октябрь-
ской революции выпускаете фильм 
с таким провокационным названием. 
Не боитесь ещё больше разворошить 
осиное гнездо?

в.И. Хотиненко. Хороший вопрос. 
Не боюсь совершенно. Более того, мне 
очень хочется, чтобы вокруг этого филь-
ма и самого Ильича возникло какое-
то умственное (выделено автором) 
движение. По одной простой причине! 
Да, фигура Ленина противоречивая, 
драматичная, сложная… Но! Считаю 
совершенно неправильным то, что 
личность такого масштаба постепенно 
забывается. А ведь все серьёзные ис-
следователи считают именно Ленина 
персоной номер один среди людей, так 
или иначе изменивших мир... 

Ведь В.И. Ленин сильнее прочих по-
влиял на историю всего человечества. 
А мы почему-то смущаемся о нём 
говорить… К тому же Октябрь 1917-го 
– это великий период нашей истории. 
Трагический, невероятный, но великий. 
И неправильно всё это забывать… Тут 
складывается ощущение, что важней-
шую главу в нашей истории просто 
взяли и вырвали».

И кто же это сделал? Уж не те ли 
самые «историки» и политики, о ко-
торых упоминает выше В. Костиков? 
Думается, именно они, антисоветчики 
и антисталинисты, которые уже не раз 
с помощью западных «историков» и 
нашей пятой колонны ставили на одну 
доску Гитлера и Сталина, а теперь 
вот Ленина и Франко. И не они ли с 
молчаливого (и не только) согласия 
властей продолжают мазать грязью 
весь советский период СССР, его 
вождей, достижения, чтобы на фоне 
антинародных провальных реформ 
словоблудием СМИ заглушить о нём 
память, исказить его историю или со-
всем её переписать. Впрочем, вопрос 
риторический.

Публикация двух материалов почти 
на одну и ту же тему в одном номере 
одного издания, конечно, нонсенс. Но 
меня удивляет не это. Хотелось бы 
знать, на чьей стороне вся редакция 
«АиФ»: Костикова или Хотиненко? Во-
прос далеко не праздный. Хотелось 
бы верить, что хотя бы на стороне В. 
Хотиненко.

Вырывая из истории России весь 
советский период, действующая 
власть построила государство мар-
гиналов, которым «до лампочки» не 
только Ленин и Сталин, но и вся рус-
ская история, которых не интересует 
ничего, кроме своих меркантильных 
интересов, кроме, прямо скажем, 
примитивных потребностей. Далеко 
ли уйдёт это поколение безродных 
Иванов, не помнящих родства? Долго 
ли продержится государство подоб-
ных Иванов? Вряд ли. Хотя кому-то 
из нынешних власть имущих, видимо, 
именно это и нужно.

С. РАЗбОРОВ

Без прошлого нет будущего
в преддверии 102-й годовщины великой октябрьской социали-

стической революции еженедельник «аиФ» разразился аж двумя 
публикациями. Начнём с первой под заголовком «На поминках про-
шлого» (подзаголовок «На какой истории строить память народа?»). 
автор в. Костиков пытается провести некую историческую парал-
лель между испанским диктатором Франко и в.И. лениным.


